

wird. Das erfordert den Einsatz aller patriotisch gesinnten Menschen beim Aufbau des Sozialismus.

Wir sind gewiß, daß die Beschlüsse Ihres Parteitages neue Impulse auslösen werden zur weiteren Aktivierung Ihrer Mitarbeit in der Nationalen Front des demokratischen Deutschland, zur Verstärkung der Wachsamkeit, der Bereitschaft zur Arbeit und zur Verteidigung der Heimat, um dadurch die patriotische Einheit unseres Volkes gegen den deutschen Imperialismus, gegen Revanchepolitik und Kriegshetze, für Frieden, Einheit, Demokratie und Sozialismus noch enger zu schmieden.

So wie die Genfer Vereinbarungen nur im Ergebnis der großen Bewegung der Völker für den Frieden möglich waren, so ist der beste Garant für die Sicherung des Friedens und für den siegreichen Kampf um die friedliche und demokratische Wiedervereinigung unseres Vaterlandes die Kraft des Volkes unter Führung der Arbeiterklasse. Nachdem bereits die Hälfte der Bevölkerung Europas die Grundlagen des Sozialismus schafft, kann kein Zweifel darüber bestehen, daß der Sache des Friedens, der Demokratie und des Sozialismus die Zukunft gehört.

Mit freundschaftlichen Grüßen!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 15. September 1955